

La gestion de la station de sports d'hiver de Métabief dans le Doubs (massif du Jura) est saluée par la Cour des Comptes qui observe l'adaptation des stations face au changement climatique. L'institution salue notamment la décision de la station de financer la transition climatique par la mise en place d'une taxe sur les remontées mécaniques. Depuis 2018, 60 % du produit de cette taxe perçue par le département et 3 communes est reversé au [SMMO - SYNDICAT MIXTE DU MONT D'OR](#) / T : 03.81.49.20.00, rapporte le journal Les Echos. <https://www.station-metabief.com/fr/>